

Newsletter N° 18
17 de enero de 2020



Celebración año nuevo en la planta de Quellón

Con el objetivo de celebrar y recibir el año 2020, se realizó una bienvenida en la planta de Quellón. La actividad consistió en recibir en todos los turnos a los colaboradores de la planta y entregarle una grata sorpresa a cada uno de ellos.

[Ver más](#)



AquaChile carga un Jumbo exclusivo con exportaciones a Miami

La noche del miércoles 15 de enero AquaChile completó un avión charter de carga exclusivamente con sus propios salmones con destino a Estados Unidos.

[Ver más](#)



Visita de familias a planta de Quellón

El 3 de enero se llevó a cabo la actividad de visita a la planta de Quellón de las familias de nuestros colaboradores.

[Ver más](#)



Visita de escuela de fútbol del Club Santiago Wanderers

Nuestra planta de Quellón recibió la visita de la escuela de fútbol del Club Santiago Wanderers, filial Región metropolitana.

[Ver más](#)



AquaChile auspició carrera Trail Estero Huito La Ruta del Humedal

El domingo 12 de enero se realizó la carrera Trail Estero Huito La Ruta del Humedal, que contó con la presencia de 141 corredores.

[Ver más](#)



AquaChile apoyó actividad de rugby en Aysén

El sábado 11 participamos de la 3^a Versión del Five Playa, actividad organizada por la Unión Aysenina de Rugby.

[Ver más](#)



Jinetadas de Puerto Ibáñez

En dependencias de AquaChile se realizó un aporte a los representantes de Puerto Natales en la competencia de jineteadas de Puerto Ibáñez, Región de Aysén.

[Ver más](#)



Lanzamiento de "Fiesta a la chilena"

Recientemente se realizó en Natales el lanzamiento oficial de la "Fiesta a la chilena", en donde la Gerente Regional, Brenda Vera, participó de la promoción del evento cultural.

[Ver más](#)